
Bericht zur DARC-Distriktsversammlung
am 21.10.2023  in Gross-Vollstedt

Moin zusammen,

erst einmal freue ich mich,  dass wir heute so zahlreich hier anwesend sind.

Letztes Jahr waren noch Corona und der Ukraine-Krieg bestimmende Themen, heute existiert der 
Krieg in der Ukraine leider immer noch und ein weiterer im nahen Osten ist hinzu gekommen. Auch
wenn dieser geografisch eine Ecke von uns weg ist, strahlen diese Auswirkungen sehr intensiv bis 
zu uns. Wie geht das weiter? 

Unsere letzte Distriktsversammlung war im März diesen Jahres.  Also vor gut 7  Monaten und einer 
Woche. Ich werde also berichten, war aus meiner Sicht bzw. mit meinem Zutun in der Zwischenzeit 
passiert ist.

Vom 24. bis 26.März fand in Baunatal die übliche DARC Mitgliederversammlung mit Neuwahl des 
Vorstandes statt. Die Ergebnisse der zur Abstimmung stehenden Anträge sind ja zeitnah über die 
üblichen Verteilungswege bekannt gegeben worden. Bei den Vorstandswahlen sind auch keine 
Überraschungen entstanden, der neue Vorstand ist der alte... 

Am 5.5.2023 habe ich mich gemeinsam mit meinem Stellvertreter Herbert Neumann in Kiel mit 
einigen OMs getroffen, um über die Möglichkeiten einer Neugründung eines Ortsverbandes im 
Grossraum Kiel zu sprechen. Einige der Gründungswilligen sind inzwischen in den Ortsverband 
Kiel M06 eingetreten und verstärken diesen. Eine – aus meiner Sicht – sehr schöne Lösung.

Zum SH-Treffen in Kronshagen am 21.5.2023 war ich leider gesundheitlich verhindert. Hier noch 
mal mein Dank an meine beiden Stellvertreter für ihr Engagement. Herbert hatte auch im Vorfeld 
die Verhandlungen mit der Gemeinde Kronshagen über den Veranstaltungsort im Bürgerhaus 
geführt. Wie mir berichtet wurde, ist der neue Veranstaltungsort wohl recht geeignet, was eine 
Wiederholung an diesem Ort möglich erscheinen lässt.

Vom 21. bis 26. Juni fand wieder die Amateurfunkmesse HAM-Radio in Friedrichshafen statt. 
Dieses Jahr wieder etwas größer als im letzten Jahr. Es besteht also Hoffnung, dass die HAM-Radio
zu alter Größe zurück kommt. Trotz aller Informationen, die über das Internet zur Verfügung stehen,
ist für mich ein Messebesuch immer noch etwas besonderes, ich kann die Teile in die Hand nehmen 
und bekomme auch i.d.R. meine Fragen dazu direkt beantwortet. 

Jeder, der schon mal in Friedrichshafen war, kennt diese besondere Atmosphäre, die dort herrscht. 
Naturgemäß ist die Anzahl der Besucher aus unserem Distrikt immer sehr überschaubar. Es sind 
leider rund 1000 km Entfernung bis zum Bodensee. Trotzdem, der eine oder andere aus unserem 
Distrikt findet den Weg dorthin und auch bis zu mir. Ich bin seit vielen Jahren gemeinsam mit dem 
Amateurratssprecher - Heinz Mölleken DL3AH- für die Organisation des DARC Bereiches „Stand 
der Distrikte“ verantwortlich. 



25. 09.2023 war wieder der Flohmarkt von M25 in Kiel. Nochmals vielen Dank an Matthias Grimm
und seine Mitstreiter für die tolle Organisation auf dem Schulgelände. 

Am 3.10. 2023 habe ich die Aktivitäten zum Tag mit der Maus in dem gleichen Schulgebäude 
besucht. Aus meiner Sicht eine rundum gelungene Veranstaltung. Die beteiligten Personen werden 
sicher noch im Detail darüber berichten. Mein Dank geht hier besonders an meinen Stellvertreter 
Heinz Trochelmann, der organisatorisch kurzfristig hier eingesprungen ist.

Wie ja schon wiederholt erklärt, findet seit rund 2 Jahren jeden Monat eine Videokonferenz der 
Distriktsvorsitzenden (also des Amateurrates) statt. Punktuell beteiligen sich auch der DARC 
Vorstand an dieser Konferenz. Diese Veranstaltung  ist zwar grundsätzlich nicht beschlussfähig, 
trägt jedoch - aus meiner Sicht – sehr zu einem besseren Informationsfluss innerhalb des 
Amateurrates bei. Zusätzlich spart diese Art der Kommunikation
auch viel Zeit und Reisekosten. Wie bekannt, bin ich nach wie vor Mitglied des Haushalts-
ausschusses des DARC und wache dort mit drei weiteren OM über die Finanzsituation des DARC. 

Soweit in Kürze mein Bericht über die Aktivitäten seit der letzten Versammlung.
Meine Vorstandskollegen werden ihrerseits über weitere Aktivitäten in ihren Bereichen berichten.

Die stufenweise Einführung der neuen Software NetXP-Verein, die ja in der ersten Stufe die 
Finanzführung der Ortsverbände und Distrikte betrifft, ist auf dem richtigen Weg. Alle Ortsverbände
sind inzwischen umgestellt, größere Probleme sind nach meinem Kenntnisstand ausgeblieben. Im 
nächsten Schritt werden jetzt die Verwaltungsmodule freigegeben. Naturgemäß hakt es bei der 
Umstellung auf neue Softwareprogramme immer etwas, bzw. muss an der neuen Software noch die 
eine oder andere Adaption oder Erweiterung erfolgen. Zur Sicherheit steht für 2023 weiter die 
bisherige Software Egecko zur Verfügung, allerdings wird diese zum Jahresende endgültig 
abgeschaltet.

Meinen Mitstreitern im Vorstand sowie den Referenten danke ich für die gute Zusammenarbeit in 
diesem Halbjahr, ebenso allen Ortsverbandsvorsitzenden in unserem Distrikt und dem Team vom 
Rundspruch. 
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